
 

 

 

 
 

 
 

 

Abfall-Gebühren – Bescheide werden verschickt 

Das Landrats-Amt schickt bald Briefe. 
In den Briefen steht: 
So viel Geld müssen Sie für den Müll bezahlen. 

Ab Montag, 10. März, schickt das Landrats-Amt Briefe. 
Die Briefe heißen: Abfall-Gebühren-Bescheide. 
Die Briefe sind für das Jahr 2025. 
Die Briefe sind für: 

• Menschen mit einem Grundstück 

• Firmen im Zollernalbkreis. 

In den Briefen ist auch ein Formular. 
Mit dem Formular kann man Sperr-Müll anmelden. 
 
Viele Menschen haben Fragen zu den Briefen. 
Deshalb gibt es bald mehr Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen im Landrats-Amt. 
Aber vielleicht müssen Sie trotzdem warten. 
Zum Beispiel: 

• wenn Sie anrufen 

• wenn Sie eine E-Mail schreiben. 

 
Sie können auch auf die Internet-Seite vom Landrats-Amt gehen. 
Die Internet-Seite ist: www.zollernalbkreis.de 
Dort finden Sie viele Infos zu den Briefen. 
 
Sie können auch die App Abfall ZAK benutzen. 

Pressestelle/Stabsstelle Landrat 

Hirschbergstraße 29, 72336 Balingen 
 
Marisa Hahn  
Telefon: 07433/92-1136 
 
Steffen Maier 
Telefon: 07433/92-1137 
 
E-Mail: presse@zollernalbkreis.de 
 
Balingen, 04.03.2025 
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